

Home > Moments > Das romantischste Resort der Karibik feiert Jubilä...



Das romantischste Resort der Karibik feiert Jubiläum

Oktober 26, 2022 Urs Huebscher Posted in Moments, Special Destinations

Das Bucuti & Tara Beach Resort auf Aruba feiert sein 35-jähriges Bestehen und schaut auf eine lange Erfolgsgeschichte zurück. Das Lebenswerk des beeindruckenden Gründers und Hoteliers Ewald Biemans gilt heute als romantischstes Hotel der Karibik und laut den United Nations auch als

nachhaltigstes Hotel der Welt – wahrlich ein Grund zur Freude und das nicht nur an diesem 35. Geburtstag.



Die Erfolgsgeschichte eines Visionärs

Der gebürtige Österreicher Ewald Biemans war schon immer jemand, der seinen Träumen naheieferte und so waren seine Liebsten kaum verwundert, als der junge Mann in seinen Zwanzigern nach Südamerika auswanderte, um Berufserfahrung in der Hotellerie zu sammeln. Im Laufe der Zeit entdeckte er die Insel Aruba für sich, machte sie zu seiner Heimat und gründete im Oktober 1987 schließlich das Bucuti Beach Resort. Von Anfang an legte Ewald Biemans Wert auf den Schutz der Tier- und Pflanzenwelt. Auch das Thema Nachhaltigkeit schrieb er sich auf die Fahne und obwohl dies damals von vielen noch belächelt wurde, hatte er Erfolg: Die Gäste liebten das romantische Hotel am wunderschönen Eagle Beach und so konnte das Resort rasch vergrößert werden: Es wuchs um den Tara-Flügel und erhielt damit den neuen Namen Bucuti & Tara Beach Resort. In den folgenden Jahren wurde das Adults-only-Resort vielfach ausgezeichnet, vor allem in Sachen Romantik und Nachhaltigkeit.



Das Bucuti & Tara Beach Resort engagiert sich für ganz Aruba

Nicht nur im eigenen Hotel implementierte Ewald Biemans zahlreiche Nachhaltigkeitsmaßnahmen, wie beispielsweise einen monatlichen „Beach Clean-Up“, bei dem Mitarbeiter und Gäste des Hotels mit ihm persönlich den Hotelstrand säubern, auch außerhalb des Hotels konnte er in den letzten Jahrzehnten viel auf der Insel bewegen: Er gründete die gemeinnützige Organisation Stimami Sterilisami, die die Kastration von Straßenhunden und -katzen vornimmt, er unterstützt die Organisation Turtugarbua, die sich für den Schutz auf Aruba beheimateter Schildkröten einsetzt und engagiert sich im Rahmen der Organisation Donkey Sanctuary für die Esel der Insel. Auch weitere Projekte zum Schutze der Tier- und Pflanzenwelt Arubas unterstützte Ewald Biemans, denn der Erhalt der wunderschönen Natur seiner Wahlheimat hat für ihn oberste Priorität.



Ein neues Projekt zum 35-jährigen Jubiläum des Hotels

Auch am 35. Geburtstag seines Hotels lehnt sich Ewald Biemans nicht zurück und lässt sich ausgiebig feiern: Er nutzt den Anlass und spendete gemeinsam mit seiner langjährigen Freundin und Kollegin Greta Marie Cohen 10 Hektar Land, die in Kürze zu einem Naturschutzgebiet ernannt werden sollen. Im November sollen dann anlässlich des 35. Jubiläums des Bucuti & Tara Beach Resorts 35 Bäume gepflanzt werden, die den einzigen Fußweg durch das Gebiet säumen sollen – wie man Ewald Biemans kennt, wird er mit Sicherheit selbst mit anpacken und so auf seine ganz eigene Art den 35. Geburtstag seines Hotels feiern.



Alle Fotos: (c) Bucuti & Tara Beach Resort

RELATED POSTS

